

留学生との送別会

8月末よりカナダからの留学生として本校に学習に来ていたデクスター(Dexter Lash Burrows)君が2月4日(土)に帰国するため、1日(水)に第2学年がホームルームの時間を使って送別会を実施しました。

クラス代表の舟根君と学年代表の小尾さんが英語を交えながら、楽しい思い出を振り返り、別れを惜しむメッセージを送りました。デクスター君からは日本語で「みんな優しかった。一緒に見学旅行に行き、部活動で野球を体験した。日本は楽しかった。ありがとうございました」と心のこもったお礼の言葉が返されました。

デクスター君は、この半年間で様々な日本の文化に触れました。この経験はカナダに戻ってから大きな自信となり、彼の心の支えになることと思います。また、本校生徒も英語、日本語、ボディランゲージ等でのコミュニケーションをとおして貴重な経験を沢山することができました。

「デクスター君、また日本に、そして旭川に来てくださいね。待っていますよ！ We hope you'll be back here!」



永嶺生との交流会 (カナダの紹介)



見学旅行 (宮島にて)



野球部での練習



2 学年送別会